

ideal.esEdición: **Granada** Edición Almería Edición Jaén Personalizar

Iniciar sesión con

Regístrate

[Portada](#)
[Local](#)
[Deportes](#)
[Economía](#)
[Más Actualidad](#)
[Gente y TV](#)
[Ocio](#)
[Participa](#)
[Blogs](#)
[Servicios](#)
[Hemeroteca](#)

IR

[Granada](#)
[Costa](#)
[Provincia](#)
[Motril](#)
[Loja](#)
[Guadix](#)
[Baza](#)
Estás en: [Granada - Ideal](#) > [Noticias Granada](#) > [Noticias Granada](#) > [Los aparcamientos en las calles de Granada estarán reservados para residentes](#)

1ª entrega Taza DOMINGO 7 DE OCTUBRE

Por sólo **0,50 €** + Cupón del día

Un precioso Juego de Café, plato y cucharita, que además incluye una cafetera, una lechera y un azucarero de diseño exclusivo

Entregas de Lunes a Viernes **IDEAL**

GRANADA

Los aparcamientos en las calles de Granada estarán reservados para residentes

El Ayuntamiento estudia hacer propietarios a los vecinos de las zonas para aparcar en sus barrios

04.10.12 - 18:54 - M.V. COBO | GRANADA

El área de Movilidad del Ayuntamiento está estudiando el tráfico de la ciudad para hacerlo más sostenible y agilizar los problemas de tránsito. Dentro de ese análisis, la concejala responsable del área, Telesfora Ruiz, quiere evitar lo que se conoce como 'tráfico de agitación', que es el paso de los coches dando vueltas por una zona en busca de aparcamiento gratuito. Por ese motivo se va a peatonalizar una parte del barrio de Plaza de Toros. Pero esta política va más allá, y Telesfora Ruiz anunció ayer que estudian "hacer propietarios de los aparcamientos en superficie a los residentes". Así, solo los vecinos autorizados podrían aparcar en la calle. Ruiz avanzó que se dividirá la ciudad en distintas zonas, para que los residentes de cada barrio puedan encontrar aparcamiento cerca de su casa sin problemas. "Los no residentes tendrían que aparcar en los aparcamientos públicos", resolvió Ruiz, que afirma que de esta forma se evita ese tránsito de vehículos en busca de un lugar donde estacionar.

Ruiz ha hecho este anuncio tras presentar la encuesta de movilidad llevada a cabo por la Universidad de Granada y en la que se ha entrevistado a 500 residentes de la capital. En esas entrevistas han apreciado que ha crecido un 10% el número de personas que prefieren usar el transporte público y la bicicleta.

La edil de Movilidad también avanzó que en el Plan de Movilidad Sostenible planean "calmar el tráfico en aquellas vías que los ciclistas suelen usar" y habilitar aparcamientos de bicicletas.

Entre las propuestas también se incluyen los corredores peatonales que permitan el tránsito a pie por toda la ciudad, y el nuevo mapa de líneas de autobús, que dejaría el centro para una única línea de alta capacidad que conectaría con el servicio de los barrios.

TAGS RELACIONADOS

aparcamientos, calles, granada, estaran, reservados, para, residentes

Publicidad

Web Oficial amena.com

Tarifas sin límites ni compromisos de permanencia desde 19€/mes.

www.amena.com

Invierte sin Costes

Abre una cuenta de bolsa en Self Bank y olvídate de la comisión de custodia hasta 2014.

www.selfbank.es

Universidad Alfonso X

La Universidad Garantía de Éxito. En Madrid ¡Tu Futuro Garantizado!

uax.es

Cursos de Bolsa Gratis!

XTB te ofrece Cursos de Bolsa Gratis! Los mejores profesionales los avalan.

www.xtb.es/informes

AUTOCASION
Tu Portal de Motor
ENTRAR

pisos.com
Te ayudamos a encontrar tu sitio
Vendía piso con garaje.

hoyCINEMA

mujerhoy.com

Para poder comentar debes estar [registrado](#)

Añadir comentario

Iniciar sesión con

[Regístrate](#)



Escriba su comentario.

La actualización en tiempo real está **habilitada**. (Pausar)

Mostrando 1-8 de 16 comentarios

Ordenar por: los más recientes primero



turdetano

Esta medida se aplica en casi toda Europa. Los residentes tienen más derecho a aparcar cerca de sus casas que los que no lo son. El acarreo de bultos, el transporte de personas con movilidad reducida, ancianos, así lo aconseja. Los residentes en Granada, también pagamos el IBI, el impuesto de circulación y generalmente más caro que los que residen en el área metropolitana, donde además el precio de adquisición de las viviendas es más barato. En Granada según datos de la policía